

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 10. April 1941

Das Kinderheim Weidlingau unter städtischer Leitung
=====

Die Kinderheilstätte Weidlingau-Wurzbachtal, die im Mai 1939 in das Eigentum und in die Verwaltung der Stadt Wien übernommen, mit gleichem Tage aber an Universitätsprofessor Dr. Hamburger zur Weiterführung eines Kinderheimes überlassen wurde, ist mit 1. April von der Gemeinde Wien rückübernommen worden, da Professor Hamburger von der Leitung dieses Heimes zurückgetreten ist. Die Leitung der Anstalt wird nun durch die Stadtverwaltung wahrgenommen werden.

oooOooo

Landschaftskunst des 19. Jahrhunderts
=====

Ein den Städtischen Sammlungen einverleibtes hübsches Bild von Schloß Wildegg von dem Maler Franz Wipplinger, zeugt von der Wiener Landschaftskunst der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts. Der Forschung war Wipplinger bisher nur aus zwei Bildnissen bekannt, mit denen kein Geringerer als Franz Eybl den Wiener Landschaftler festgehalten hat. Von seinem eigenen künstlerischen Schaffen konnte man sonst nur Bildertitel aus Ausstellungskatalogen und dem einschlägigen Schrifttum. Mit diesem Bild von Schloß Wildegg ist das erste Landschaftsbild Wipplingers in eine öffentliche Galerie Wiens gelangt.